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7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOSDA PESSOA IDOSA - COMDIPI 

BIÊNIO 2018-2020 

 

Ata da 7ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa - COMDIPI 

Biênio 2018-2020, realizada aos 13 de setembro de dois mil e dezoito, às 09h00 horas no 

CRIJU - Centro de Convivência do Idoso, situado à Av. Dr. Cavalcanti, nº 396, Vila Arens - 

Jundiaí/SP. A reunião contou com a participação dos Conselheiros Municipais e ouvintes. 

Estiveram presentes os ouvintes e conselheiros conforme lista de presença assinada. 

Justificaram ausência os conselheiros: Elaine Pilon (titular), Denise Vieira Amorin (titular), 

Luiz Dias da Costa (titular), Renata Stackfleth (titular) e João Carlos José Martinelli (titular).  

A senhora Presidente Teresa Nering Borçari agradeceu o CRIJU pela acolhida, e passou à 

leitura da pauta: 01 - Inscrições para Informes Gerais; 02- Deliberação: 2.1 -  Aprovação 

da ata da Reunião Ordinária do dia  09/08/2018; 03 - Semana do Idoso; 04 -  

Informações da Reunião da Rede Cooperação; 05 - Conferência Municipal dos Direitos 

da Pessoa Idosa ( Comissão de Eventos e Comissão de Políticas); 06 - Edital Nº 01 

de 09 de agosto de 2018 - Edital de convocação de plenária para 

recomposição do biênio 2018-2020 - mandato remanescente; 07 - Relatório 

da AMBEV; 08 - Cartilha; 09 - Informes Gerais. A senhora Presidente Teresa Nering 

Borçari dá inicio à reunião pelo item  02- Deliberação: 2.1 -  Aprovação da ata da Reunião 

Ordinária do dia  09/08/2018: Colocada para aprovação a ata do dia 09/08/2018 foi 

aprovada, por unanimidade. Próximo item 03 - Semana do Idoso: Após distribuição dos 

cartazes o conselheiro Vitório Ângelo Durigati apresenta a Programação Oficial da Semana 

do Idoso 2018. Os presentes questionam alguns itens que são sanados no momento. 

Seguindo item 04 -  Informações da Reunião da Rede Cooperação: O conselheiro Luis 

Augusto Zambon coloca que a Rede de Cooperação fez uma reunião com as mesas 

diretoras dos quatro conselheiros vinculados à Unidade de Gestão de Assistência e 

Desenvolvimento Social - UGADS para apresentação da programação do Primeiro Seminário 

do Terceiro Setor, a ser realizado em 27 de Setembro de 2018, das 9h às 17h, no CIESP. 

Solicitou que todos façam suas inscrições pois serão discutidos assuntos ligados diretamente 

com o trabalho do Conselho e das Organizações. Próximo item 05 - Conferência Municipal 

dos Direitos da Pessoa Idosa (Comissão de Eventos e Comissão de Políticas): A 

conselheira Renata Mangieri coloca que a Conferência Municipal dos Direitos da Criança e 

do Adolescente está planejada para ser realizada em Fevereiro do próximo ano e que as 

Comissões apresentarão a programação assim que receber da Unidade de Gestão de 

Educação a confirmação para utilização do Auditório Elis Regina. Passa-se ao item 06 - 

Edital Nº 01 de 09 de agosto de 2018 - Edital de convocação de plenária 

para recomposição do biênio 2018-2020 - mandato remanescente: O 

conselheiro Luis Augusto Zambon diz que o Edital de convocação de plenária para 

recomposição do biênio 2018-2020 - mandato remanescente está aberto e que as inscrições 

vão até 28/09/2018. Seguindo item 07 - Relatório da AMBEV: O conselheiro João Paulo 

Iotti Cruz informa que a AMBEV solicitou um relatório informando a utilização do recurso 

destinação em 2016. Coloca que foi encaminhado e que a mesa diretora está no aguardo de 

uma devolutiva. Seguindo item 08 - Cartilha: O conselheiro João Paulo Iotti Cruz infoma 

que as Cartilhas de Orientação às Pessoas Idosa foram recebidas, que serão distribuidas no 

encerramento da Semana do Idoso e posteriormente nos Órgãos de atendimento à Pessoa 
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Idosa. Próximo item 09 - Informes Gerais: A ouvinte e Diretora da Unidade de Gestão de 

Transportes, Ana Paula Silvia, coloca que a Unidade gostaria de se aproximar dos idosos e 

que o Conselho seria o lugar ideal para discutir as questões das reclamações deste público. 

Informa que diariamente são recebidas reclamações de idosos com relação ao transporte 

público e que uma conversa seá importante para alinhamento de algumas sitações. A 

reunião ficou agendada para 18/09/2018, às 14h, no 2º Andar do Paço Municipal. Os que se 

interessaram em participar foram: Antonieta, Luiz, Vera Lúcia, Alda, Arnalda, Lídia, Lindalva, 

Maria Monteiro e a senhora presidente Teresa Nering Borçari. O conselheiro Milton 

Calzavara solicita informações sobre o Projeto do Unianchieta, Empresas para Captação de 

Recurso, Edital de Projetos, Propostas das Conferências. Nada havendo mais a tratar, a 

senhora Presidente Teresa Nering Borçari, declarou encerrada a presente reunião. Eu, 

Nínive de Paula Bueno, "secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois de 

lida e aprovada pela Assembléia, segue para assinatura da Presidente e demais 

conselheiros presentes. 

                          . 

Teresa Nering Borçari 

Presidente do COMDIPI 

 

Conselheiros Presentes: 

 

 

Cintia Offa de Barros Basile Medina____________________________________________ 

João Paulo Iotti Cruz________________________________________________________ 

Luiz Augusto Zambon_______________________________________________________ 

Luzinete de Jesus Oliveira Micheloto __________________________________________ 

Matilde Zichel Manzato_______________________________________________________ 

Milton Calzavara____________________________________________________________ 

Renata Mangieri____________________________________________________________ 

Tereza Nering Borçari________________________________________________________ 

Vitório Ângelo Durigati_______________________________________________________ 

Washigton Luis Berganton___________________________________________________ 


